

SABDATARA

Rutan Blora Ikuti Webinar Series 4 Bersama BPSDM Hukum dan HAM

Dheny Window - BLORA.SABDATARA.COM

Sep 26, 2024 - 14:14



Blora - Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Blora Kantor Wilayah Kemenkumham Jateng mengikuti Webinar Series 4 yang diselenggarakan oleh BPSDM Hukum dan HAM dengan tema "Jabatan Fungsional Sebagai Investasi SDM Bagi Organisasi Masa Depan" melalui Zoom Meeting. Kamis (26/09/2024)

Kegiatan webinar dihadiri oleh Kepala Rutan Blora, Pejabat Struktural, dan

Aparatur Sipil Negara (ASN) Rutan Kelas IIB Blora. Acara dimulai dengan paparan laporan kegiatan oleh Kepala Pusat Pengembangan Pelatihan Fungsional dan HAM, Bapak Dr. Ceno Harsusetiokartiko, Bc.IP, S.H., M.M., yang memberikan gambaran umum mengenai pentingnya jabatan fungsional dalam pengembangan sumber daya manusia (SDM).

Selanjutnya, sambutan disampaikan oleh Kepala BPSDM Hukum dan HAM RI, Bapak Ir. Razilu M.Si., CGCAE, yang juga membuka secara resmi acara Webinar Series 4. Dalam sambutannya, beliau menekankan pentingnya investasi dalam SDM untuk menghadapi tantangan organisasi di masa depan.

Kepala Rutan Blora, Budi Hardiono, menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat penting untuk meningkatkan kompetensi dan profesionalisme ASN. "Dengan mengikuti webinar ini, kita dapat memperoleh pengetahuan baru yang akan membantu kita dalam melaksanakan tugas dan fungsi kita dengan lebih baik," ungkapnya.



Webinar Series 4 kemudian dilanjutkan dengan sesi cerdas bersama narasumber, Bapak Abba Subagja, S.Sos., MAP, yang merupakan Plt. Kepala Plt. Deputy Bidang SDM Kemenpan RB. Materi yang disampaikan berfokus pada peran jabatan fungsional dalam meningkatkan kinerja dan kualitas pelayanan publik. "Jabatan fungsional memiliki peran strategis dalam pengembangan kapasitas ASN dan peningkatan kualitas pelayanan kepada masyarakat," ungkap beliau. "Dengan pemahaman yang baik mengenai jabatan fungsional, kita dapat memaksimalkan potensi SDM dalam organisasi."

"Jabatan fungsional bukan hanya sekadar posisi, tetapi merupakan investasi yang sangat berharga bagi setiap organisasi," lanjut Budi Hardiono. Pernyataan

tersebut menggambarkan pandangannya tentang pentingnya pengembangan jabatan fungsional dalam mendukung keberhasilan organisasi di masa depan.

Acara ini ditutup dengan sesi tanya jawab, di mana peserta memiliki kesempatan untuk berdiskusi langsung dengan para narasumber mengenai isu-isu terkini terkait jabatan fungsional. Sebagai penutup, diberikan penghargaan kepada peserta yang aktif berkontribusi dalam diskusi selama webinar. Rutan Blora terus berkomitmen untuk meningkatkan kualitas SDM dan mengikuti perkembangan terbaru melalui kegiatan-kegiatan seperti ini, demi menciptakan organisasi yang lebih baik di masa depan.